

Quito, 17 de Agosto de 2017  
Boletín No. 066

## Convenio de Desarrollo y Fortalecimiento Empresarial EP Petroecuador - Petroperú

Personal técnico de Petroecuador viajó a Perú con el propósito de conocer el **manejo del sector hidrocarburífero** de la petrolera [Petroperú](#). Esta actividad se efectuó en el marco del **Convenio** de Intercambio de Conocimientos y Buenas Prácticas en Actividades del Sector de Hidrocarburos Petroperú – EPPetroecuador, suscrito el 20 de diciembre del 2016.

El objetivo del convenio es el desarrollo y fortalecimiento empresarial mediante el **intercambio de conocimientos**, experiencias, lecciones aprendidas y buenas prácticas en las actividades del sector hidrocarburífero de ambos países.

**La comitiva de Petroecuador** estuvo conformada por José Cisneros, Liliana García, Roberto Arévalo y Hugo Espinosa, delegados de la Gerencia General; Luis Heredia, de la Gerencia de Transporte y Mireya Ramos, de la Gerencia de Refinación. Los funcionarios visitaron las oficinas principales de **Petroperú**, donde fueron recibidos por las autoridades de la empresa, además recorrieron la **Refinería Conchán**, la **Gerencia de Oleoducto**, y finalmente, la **Refinería de Talara**, en la ciudad de del mismo nombre. La visita, que duró cinco días, inició el lunes 7 y finalizó el sábado 12 de agosto de 2017.

**Petroperú** es una empresa de propiedad del **Estado Peruano**, de derecho privado, dedicada al transporte, refinación, distribución y comercialización de combustibles y otros derivados del petróleo.

Se prevé que en cumplimiento con lo agendado, los funcionarios de esta Empresa visiten en los próximos días las instalaciones de Petroecuador, entre ellas, la Refinería Esmeraldas y el Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE).



 (593-2) 3942120

 comunicacion@eppetroecuador.ec